

## **Protokolleintrag vom 04.11.2009**

**2008/372**

**Postulat von Marianne Spieler Frauenfelder (SP) und Marlène Butz (SP) vom 27.08.2008:  
Alfred-Escher-Strasse, Aufhebung und Ersatz der Fussgängerunterführung**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Polizeidepartementes namens des Stadtrates bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Namens der SVP-Fraktion stellt Mauro Tuena (SVP) den Ablehnungsantrag.

Damit ist das Geschäft vertagt.

Mitteilung an den Stadtrat